
Sacándole el jugo a las oportunidades

[Música]

Un 14 de octubre del 2003 nace Frutiplus por una necesidad de llegar a Bogotá con una
mano adelante y otra atrás. Mi familia la conforman mi esposo, mis hijas y mis nietos.

En este momento le doy la gloria y la honra a Dios por darme las fuerzas y la capacidad o la
berraquera, como colombiana que soy, de haberle puesto el amor y la diligencia a este
proyecto que no ha sido fácil. No ha sido fácil sacarlo adelante pero he tenido esa fuerza de
voluntad para hacerlo; tuvimos que salir mucho tiempo, casi 10 años, del país a pasar
muchas necesidades y muchas angustias, lejos de acá de nuestra amada Colombia.

En este momento estamos agradecidos, muy agradecidos de verdad con la Alcaldía Mayor
de Bogotá porque a través del programa Mercados Campesinos, con su área de la
Secretaría de Desarrollo económico, me dio la oportunidad de estar ahí, de estar ahí
haciéndome una vitrina publicitaria a mi empresa.

Como tal, elaboro jugos naturales de frutas, hago fusiones de frutas, sorbetes y manejo la
pulpa 100 % natural. Ya cuento con un registro sanitario para poder en este año, ya
venidero, poder etiquetarla y sacarla a un mercado más grande y en este momento estoy
muy agradecida con Bogotá y con toda su gente porque en todos los espacios que nos ha
llevado la Secretaría de Desarrollo Económico; he sido muy apoyada, siempre he sido muy
apoyada; mi proyecto ha sido una bendición de Dios y a pesar de las luchas ahí estoy firme;
firme y agradecida, de verdad, con la Alcaldía Mayor de Bogotá por este programa tan
bueno.
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